

## 秋田洋上風力発電事業にて、秋田海上保安部・秋田市消防本部と合同救助訓練を実施しました！

2023/7/5

丸紅洋上風力開発株式会社

2023年7月5日（水）、秋田洋上風力発電株式会社の秋田港サイトにおいて、秋田海上保安部・秋田市消防本部との合同救助訓練を実施しました。当社では、洋上設備現場での自主訓練の実施などにより安全体制の構築に日々努めておりますが、万が一の事態に備えた対応に関する協議を秋田海上保安部、秋田市消防本部と進めてきました。今回はその一環として、合同訓練の実施が実現したものです。

本救助訓練は、洋上設備のメンテナンス中に倒れた作業員を救助する想定で行いました。ヘリコプターに乗ってきた海上保安部の機動救難士が、アクセス船に降りたのち、消防の隊員とともにアクセス船から洋上設備に乗り移りました。要救助者を乗せた担架をアクセス船に降ろしたあと、ヘリコプターに引き揚げて搬送を行いました。当社は、担架を洋上設備からアクセス船に降ろす際のクレーン作業や、アクセス船の航行のサポートなどを担いました。洋上風力発電所における海上保安部との連携した救助訓練は日本で初めてとなります。

当社では、今後も関係者と連携し、安全第一で安定的な事業運営に努めていきます。



(写真) ヘリコプターがアクセス船に近接する様子



(写真) 洋上設備現場にて担架をクレーンに吊るす様子



(写真) 担架をアクセス船に降ろす様子